



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Audacia.** La presidenta **Claudia Sheinbaum** se plantó con determinación ante cualquier insinuación de intervencionismo, recordando que México es un país soberano y no aceptará imposiciones externas, mucho menos de **Donald Trump**. Su discurso en la conmemoración de la Constitución refuerza un mensaje de dignidad nacional, en un momento donde la relación con Estados Unidos enfrenta tensiones. Además, su propuesta para prohibir la reelección inmediata y cerrar el paso al nepotismo en cargos públicos busca consolidar la democracia y la equidad en la política. Ya sólo falta que lo lleve del dicho al hecho y entonces sí. Al tiempo.

**2. Ese apoyo sí se ve.** **Mauricio Kuri González**, gobernador de Querétaro, hizo un llamado a la unidad nacional para respaldar a la Presidenta de la República, **Claudia Sheinbaum**. En el marco de la conmemoración del 108 Aniversario de la Constitución de 1917, reconoció la serenidad, firmeza y sensatez para tratar el tema de los aranceles con Estados Unidos: "Su ejemplo nos recuerda que nada ni nadie puede vencer a los mexicanos cuando se trata de defender la dignidad nacional". De acuerdo con el mandatario queretano, sin unidad, no habrá soberanía, "la República demanda, hoy, lo mejor de sus hijos". Ojalá que la oposición tome nota.

**3. Sin pretextos.** En el apoyo a los estudiantes, **Andrés Mijes Llovera**, alcalde morenista de Escobedo, Nuevo León, va en sintonía con el gobierno federal. Acompañado del rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León, **Santos Guzmán López**, entregó seis mil becas del programa Becarios de la Capital de la Transformación. Mi Prepa en Escobedo, que tiene el objetivo de ayudar a los jóvenes a continuar con sus estudios y evitar la deserción. En Escobedo, miles abandonan la escuela para trabajar y aportar a la economía familiar. Esta beca, de dos mil pesos semestrales, se suma a los apoyos del gobierno federal. Ahora, los beneficiarios deben enfocarse al estudio y lograr sus metas.

**4. Legítima abstención.** La Cámara de Diputados aprobó con 321 votos a favor, 112 en contra y una abstención el listado de aspirantes seleccionados en la tómbola del Comité de Evaluación del Poder Legislativo para la elección judicial. La abstención fue de la ministra **Olga Sánchez Cordero**, debido a que su hija es candidata y, así, evitar ser juez y parte. Por supuesto, la oposición manifestó su molestia, pues dicen que entre los elegidos quedaron personajes cercanos a la 4T, por lo que el diputado morenista **Leonel Godoy** los desmintió. El balón será enviado al Senado para su aprobación.

**5. En el mejor momento.** El Instituto Mexicano del Seguro Social, cuyo director es **Zoé Robledo**, anunció cifra récord de empleo permanente en 12 años. Al 31 de enero, el IMSS registró 22 millones 311 mil 546 puestos de trabajo, de los cuales el 87% son empleos permanentes, la cifra más alta de los últimos 12 años. Frente a presiones exteriores e interiores, la presidenta **Claudia Sheinbaum** y su gabinete se abocan a dar resultados tangibles para impulsar la creación de empleos formales. Y, claro, son buenas noticias para los trabajadores, pues, al estar en la formalidad, tienen acceso a la seguridad social que ofrece el IMSS.